

## CICLISMO

**Héctor Pelegrín ganó en Sabiñánigo**

Nuevo paseo triunfal del equipo navarro Tegui, que dominó por completo el XVII Memorial Luis Muñoz

**Mercedes PORTELLA**

**SABIÑÁNIGO.-** El zaragozano Héctor Pelegrín, del equipo navarro Tegui, se adjudicó el triunfo en el XVII Memorial Luis Muñoz, organizado por el Club Ciclista Sabiñánigo. En la línea de salida se dieron cita noventa corredores de los equipos Tegui, Aspiroz Saralegui, Telco'm, Banaka, Intersport-Jorri, CAI, C.C. Oscense, Café Baque, Peña 10 D'Agosto, Viveros Alcanar, Lycos y Ciclos Nico. Por delante, un trayecto de 127,6 kilómetros, con tres vueltas al circuito de Cartirana y dos al de Navasa.

Un año más el Tegui volvió a acaparar todos los premios. Y es que la escuadra navarra dominó por completo la carrera, de principio a fin, la planteó a su antojo y ganó sin ninguna dificultad. Los tres primeros clasificados fueron quienes llevaron el peso de la prueba en todo momento. Pelegrín invirtió en el triunfo un tiempo de 3 horas, 2 minutos y 36 segundos. El corredor zaragozano, junto con sus compañeros Patxi Ugarte y Julián Sánchez, abrieron brecha y llegaron casi juntos a la línea de meta y fue al esprint donde se decidió la victoria. En la primera subida al puerto de Navasa ya se había establecido una lucha entre el Tegui y el Banaka. Fue aquí donde se puso de manifiesto la superioridad del Tegui, con una renta de 40 segundos sobre el segundo grupo, que llegó a ser hasta de un máximo de un minuto y dieciocho segundos.

La carrera se endureció por el ritmo que impusieron los Te-



Héctor Pelegrín, en el podio, vencedor del Memorial Luis Muñoz.

gui, por el calor y por el estado de la carretera. Tres circunstancias que provocaron numerosos abandonos, al punto que no pudieron acabar casi ni la mitad de los corredores que habían tomado la salida.

La velocidad a la que se corrió propició también que se estableciese un nuevo récord, ya que se rodó a un promedio de 42,5 kilómetros/hora.

El vencedor, Héctor Pelegrín, ya había participado en otras ediciones en el Memorial Luis Muñoz. Emocionado por el primer puesto conseguido ayer, dijo estar contento "por haber ganado una carrera en casa, porque soy de Zaragoza aunque corra



Gabriel Martín se llevó el trofeo al mejor comarcal.

en un equipo navarro. Para mí es muy importante, aunque sin la ayuda de mis compañeros no lo hubiera conseguido". El joven ciclista aseguró que no le importaba correr a tan elevadas temperaturas como las que ayer tuvieron que soportar los ciclistas. El mejor altoaragonés fue el oscense Gabriel Martín, del Intersport Jorri.

**Clasificaciones:****General:**

1. Héctor Pelegrín (Tegui)
2. Patxi Ugarte (Tegui)
3. Julián Sánchez (Tegui)

**Montaña:**

1. Julián Sánchez (Tegui)

**Metas Volantes:**

1. Patxi Ugarte (Tegui)

**Comarcal:**

1. Gabriel Martín (Intersport)

**Equipos:**

1. Tegui

**HOY, CAMPEONATO DE ARAGÓN EN CETINA**

Hoy se disputa en Cetina el Campeonato de Aragón en línea para categorías Elite y Sub-23. Los corredores deberán cubrir un trazado de 123 kilómetros bastante duro. Los obstáculos montañosos estarán en las subidas a Campillo y Calmarza. Aunque el recorrido es de por sí complicado por ser un rompepiernas, con carreteras estrechas y firme irregular. El CAI-CC Aragonés presentará todo su arsenal y las bazas en Elite serán Bara y Elías, mientras que Iván García lo será en Sub-23. El Intersport Jorri trabajará para Carlos Marcén en Elite y para Gabriel Martín en Sub-23.

## FÚTBOL



**Pasillo al campeón.-** Se disputó ayer el último encuentro de la temporada en Primera Regional entre Almudévar y Biescas, los dos equipos que han logrado el ascenso a Preferente tras una brillante campaña. El Biescas, subcampeón, cumplió con el protocolo, esto es, con el pasillo que se hace al campeón. Éste, liderado por su capitán, el incombustible, Jesús Nogués, saltó al terreno de juego en medio de una gran ovación. Fue una tarde de fiesta (ganó el Almudévar 2-1), que se cerró tras el choque con una recepción ofrecida por el Ayuntamiento al club.



**Aragonesas, con el Sabi.-** El director general de la empresa Aragonesas, Jesús Collantes, entregó al presidente del Sabiñánigo, Luis Giménez Buesa, el cheque por valor de 1.400.000 pesetas por el patrocinio del equipo serrablés, que celebró en la noche del viernes una cena para brindar por el retorno a Tercera División. El alcalde, Carlos Iglesias, entregó al club un escudo de la ciudad sobre un marco de metacrilato por el ascenso. Giménez Buesa dijo que contaba para la próxima campaña con la misma plantilla y mostró su satisfacción y confianza por el apoyo de Aragonesas, en el deseo de que siga unido al club muchos años.